

職場と地域で取り組みの強化を 春闘学習会

- ①日本経済の歴史的背景と現状
- ②20春闘における賃金闘争の意義と課題
- ③国労東海本部の取り組み

「賃金低下とその要因では歴史的に労働分配率で労働者への分配が右働く肩下がりとなり、それは共成闘争の反結の組合組織ではないこと。賃金・社会保障一体で連携して、大きくして、企業への「付度」姿勢を改めること。

職場・地域の取り組み強化、旅客・貨物・バス総体で運動を追求し、全国の仲間とともに統一闘争を標榜し、政府や会社に迫っていこう。



20春闘は生計費原則に基づき、大幅賃上げを

さる1月13日に、機関代表者会議及び春闘学習会そして静岡地本から青年を招き、トーク集会を開催しました。

土谷委員長は、「桜を見る会、IR汚職問題、安倍政権の横暴に歯止めをかけなければならない。また、トランプ大統領はイラン要人を殺害、意図的に危機を作り出している。安倍政権はアメリカに迎合し、調査を口実とした自衛隊の海外派遣を强行したが

20春闘では、押しつける一兆円を越える内さらなる成果主である。我々は、消費増税の強行、国民負担方で財界・大企業は400億円留保で潤い、働く者へは義賃金の押しつけを目論ん劳働者の生活と権利を守るために今こそ生計費原則に基づいた大幅賃上げで生活改善を目指した運動を構築し、安倍政権退陣を求めて国民世論を大きくし、その声を政・財界に響かせ、格差是正などの課題を国労組織の拡大と合わせ、職場から求めて行こう」などとあいさつしました。



許されない。



発行責任者
土谷敏幸
編集責任者
脇田 力
2020.3.2
第2号

青年組合員 トーク交流



2020.01.13

励まし合って

青年がそれぞれの思いを話した後は当地本組合員自身の思いや意見を出し合い、お互いに励まし合って国労組織の継承のため、打つて行きました等と語られました。



2020.01.13

当面の行動

3月12日

3月14日

16時～ 年金学習会
17時～ 春闘交流集会
18時30分～ 愛知春闘共闘集会
10時30分～ 組織対策会議
11時30分～ 組織財政検討委員会
12時～ 業務担当者会議



名古屋国鉄会館6階
名古屋国鉄会館6階
JR名古屋駅前
地本会議室
地本会議室
地本会議室

20春開勝利、組織を増やし、勢に駆づく共闘を広げよう

国労2020旗開き

INRU

国 鉄
方本部

地方本部2020旗びらき

